

Dukung Gerakan Imanuel, Prajurit TNI Habema Borong Hasil Tani di Pasar Tradisional Mbua

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 13, 2025 - 18:23



NDUGA- Dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 432**, yang merupakan bagian dari **Komando Operasi HABEMA**, turut hadir dalam **hari pasar tradisional di Distrik Mbua, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan**, pada **Kamis (13/02/2025)**. Melalui kegiatan "**Rosita**" (**Borong Hasil Tani**), prajurit Lintas

Udara 432 tidak hanya membeli produk pertanian warga, tetapi juga memberikan rasa aman bagi masyarakat yang beraktivitas di pasar.

Pasar tradisional memegang peran penting sebagai **pusat kegiatan sosial dan ekonomi masyarakat**. Di tempat ini, terjadi interaksi erat antara **pedagang, pembeli, dan pemasok** yang mencerminkan kearifan lokal dan kebersamaan. **Danpos Mbua, Lettu Inf Fahrizal**, menuturkan bahwa **hari pasar di Distrik Mbua hanya berlangsung sekali dalam seminggu**, tepatnya setiap **Senin dari pukul 06.00 WITA hingga 14.00 WITA**.

"Pasar tradisional masih menjadi tempat utama bagi masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pangan dan sandang mereka. Selain memborong hasil tani, kami juga memastikan keamanan selama berlangsungnya aktivitas pasar. Ini juga merupakan bagian dari upaya kami dalam mendukung Gerakan Imanuel," ungkap Lettu Inf Fahrizal.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, yang menegaskan bahwa kehadiran TNI dalam kehidupan masyarakat Papua bukan hanya soal keamanan, tetapi juga **bentuk nyata kepedulian terhadap kesejahteraan rakyat**.

"Inisiatif Satgas Yonif 432 Kostrad dalam memborong hasil tani pada hari pasar di Distrik Mbua adalah bagian dari komitmen TNI untuk membantu pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat, sekaligus mendukung **percepatan pembangunan di Papua**," ujar Mayjen TNI Lucky Avianto usai menerima laporan kegiatan.

Dengan semangat **profesionalisme, responsivitas, dan integrasi**, TNI Habema akan terus hadir di tengah masyarakat untuk mendukung kemajuan Papua, menjadikannya daerah yang lebih aman, mandiri, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho